



Ballzauber für einen guten Zweck. So profitierte unter anderem die „Homburger Tafel“ vom Hallenfußball. Anlässlich des vom Saarpfalz-Kreis ausgerichteten Fußballturniers der Saarländischen Landkreise und des Innenministeriums erzielte die Betriebssport-Gruppe der Homburger Kreisverwaltung einen stattlichen Erlös. Dank der Hilfe und Kuchenspenden der Kreisbeschäftigten sowie dem Auftritt der Saarpfalz-Kreis-Band bei der Abendveranstaltung kam die nun gespendete Summe von 1.500 Euro zusammen. In Erbach nahm Roland Best von der „Homburger Tafel“ die Spende der BSG entgegen. Doris Lehmann und ihre Helfer konnten rechtzeitig zur Osterzeit Grundnahrungsmittel wie Mehl, Zucker und Nudeln verteilen. Der Saarpfalz-Kreis war übrigens als Sieger aus dem Turnier hervorgegangen.

Kreisanzeiger Nr. 13 28.03.08